

Durante la sesión de control al Gobierno

Belén Hoyo al ministro Albares: ¿Por qué el Gobierno sigue sin reconocer a Edmundo González como presidente legítimo de Venezuela?

- La portavoz de Asuntos Iberoamericanos del GPP, Belén Hoyo, acusa al Gobierno de estar interesado solo en el oro de Venezuela, no en la democracia ni en los derechos humanos
- Hoyo demanda al ministro que explique las medidas que va a tomar el Ejecutivo para garantizar que Edmundo González pueda jurar su cargo y tomar posesión el próximo 10 de enero
- La diputada reprocha la actitud soberbia de Albares en el Hemiciclo mientras que el ministro baja la cabeza cuando trata con el dictador Nicolás Maduro
- Hoyo critica que el Gobierno no ha hecho nada por los 1.900 presos políticos en Venezuela, muchos menores de edad, que están siendo torturados por la dictadura y recuerda que 16 de estos son españoles